

Cotiza dólar a 12.30 pesos a la venta (Reforma 11/01/11)

Cotiza dólar a 12.30 pesos a la venta (Reforma 11/01/11) En Bancomer, la divisa pierde 0.49 por ciento contra el peso. Foto: Archivo En el AICM, el billete verde cotiza a 11.78 pesos a la compra y a 12.25 a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (11 enero 2011).- La moneda mexicana se ha contagiado del optimismo que viven los mercados accionarios globales, además de ser apoyada por la aprobación de la Línea de Crédito Flexible (LFC) por parte del Fondo Monetario Internacional (FMI). En el banco comercial Banamex, el dólar se adquiere a 11.90 pesos y se ofrece en 12.30 pesos, 5 centavos menos que ayer. Asimismo, en ventanillas de BBVA Bancomer, la divisa estadounidense pierde 0.49 por ciento contra el peso, al venderse en 12.25 pesos, en combinación con una cotización de compra de 11.96. Mientras, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), las operaciones muestran estabilidad. Así, el billete verde se compra en 11.78 pesos y se ofrece en 12.25 pesos. Analistas de Actinver Casa de Bolsa comentaron que el peso mexicano gana y tiene su siguiente soporte relevante en 12.147 unidades; la tendencia es bajista. Ayer, la Comisión de Cambios informó que el directorio ejecutivo del FMI aprobó la Línea de Crédito Flexible, de alrededor de 72 mil millones de dólares para México por 2 años. Especialistas de Base Casa de Bolsa señalaron que el peso mexicano inicia con una ganancia con respecto a la sesión anterior. El euro detuvo sus pérdidas contra el yen después de la declaración del Ministro de Finanzas de Japón sobre su intención de comprar deuda de la Unión Europea para apoyar a Irlanda. Anteriormente, China también se mostró a favor de una zona euro estable. Sin embargo, comentan los expertos, el euro continúa presionado contra el dólar, debido a la incertidumbre sobre el resultado de las próximas subastas por parte de Portugal, España e Italia. La casa de bolsa prevé para este martes un tipo de cambio cotizando entre 12.16 y 12.24 pesos por dólar. En el caso de un rescate a Portugal, Alemania ya no podría oponerse a un incremento en el fondo de apoyo. Además, la propuesta de la UE relacionada con que los tenedores de bonos compartan los costos de un rescate bancario está ocasionando que el costo de asegurar la deuda de países altamente endeudados alcance niveles récord. Un reporte de la consultora Metanálisis precisó que, ayer, el peso mexicano tuvo una jornada volátil, en la que cumplió en un principio con su expectativa alcista, aunque más tarde regresó, pero no tuvo la fuerza para eliminar la señal de debilidad.